
 
 

Protokollauszug 
aus der 

4. öffentliche/nicht öffentliche Sitzung der Stadtverordnetenversamm-
lung der Landeshauptstadt Potsdam  

vom 17.09.2014 

 
öffentlich 
Top 8 Einwohnerfragestunde 

 
 

 
Die 2, Frage, betr.: Baumaßnahme Drewitz, wird vom Beigeordneten für Stadtentwicklung, 
Bauen und Umwelt Herrn Klipp beantwortet. 
 
Die 4. Frage, betr.: Baumschutzverordnung, wird vom Beigeordneten für Stadtentwicklung, 
Bauen und Umwelt, Herrn Klipp beantwortet. 
 
Die 6. Frage, betr.: Baumaßnahmen in der Friedrich-Ebert-Straße, wird vom Beigeordneten 
für Stadtentwicklung, Bauen und Umwelt Herrn Klipp und ergänzend vom Oberbürgermeister 
Herrn Jakobs beantwortet. 
 
Die 9. Frage, betr.: Mülltonnenstandort, wird von der Beigeordneten für  Soziales, Jugend, Ge-
sundheit und Ordnung Frau Müller-Preinesberger beantwortet.  
Die erbetene Kontaktaufnahme zur BIMA wird seitens des Oberbürgermeisters zur 39. Kalender-
woche zugesagt.  
 
Zu den  Fragen 1, 3, 5, 7 und 8 sind die Fragesteller nicht anwesend. Deshalb wird auf die 
Beantwortung dieser Fragen verzichtet und auf die Veröffentlichung der Antworten im Internet-
portal -  gemäß § 13 der Geschäftsordnung - verwiesen. 
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